



■ ENCUENTRO

El rector asiste a la recepción organizada por la Presidencia de Chile en Madrid

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, asistirá hoy a la recepción que, en honor de los Reyes de España, organiza el presidente de la República de Chile, Sebastián Piñera Echenique, en el Palacio Real de El Pardo. El encuentro coincide con el lanzamiento de la Fundación Chile-España, nuevo órgano en el que la Universidad de Salamanca participa como patrono. Por la mañana, la vicerrectora de Relaciones Internacionales, Noemí Domínguez, representará a la Universidad en el saludo de Piñera antes del desayuno "Fórum Nueva Economía".